

Ausgelassene Stimmung bis in die Morgenstunden am Ball in Groß Gerungs

Am 9.Jänner 2010 veranstaltete die FF Groß Gerungs ihren allseits beliebten Ball im Schubertsaal des Gasthauses Hirsch.

Trotz schlechtem Wetter mit tief verschneiten Strassen war der Ball äußerst gut besucht.



Aufgewärmt durch einen Begrüßungsschnaps und gestärkt von der Damenspende aus selbstgemachten Mohnzeln - mit viel Liebe gebacken und eingepackt von den Freundinnen und Frauen der Kameraden unter Aufsicht der Bäckerei Wagner - erwartete die Besucher eine tolle Ballstimmung.



Eröffnet wurde der Ball durch die junge Garde der Feuerwehr mit einer modernen Art von Polonaise (www.youtube.com/watch?v=ztFHFV_VCdo), einstudiert unter Leitung von Renate und OV Christian Laister.





Kommandant BR Knapp konnte neben zahlreichen Gästen Abordnungen der Feuerwehren aus Etzen, Freitzenschlag, Griesbach, Groß Meinharts, Klein Wetzles, Langschlag, Oberkirchen, Oberneustift, Roiten, Wiesensfeld und Wurmbrand begrüßen.





FF Langschlag



Eröffnungskomitee mit Kommando, Bürgermeister Igelsböck, Vizebürgermeister Laister, Feuerwehrreferent HBI Eichinger

Nach dem Pressetermin stieß das Kommando gemeinsam mit Bürgermeister Igelsböck, Vizebürgermeister Laister und Feuerwehrreferent HBI Eichinger in der FF-Proseccobar auf den erfolgreichen Ball an.



Kommandant Knapp mit Bürgermeister Igelsböck, Vizebürgermeister Laister und Feuerwehrreferent HBI Eichinger an der Proseccobar

Zur schwungvollen Musik der Barbados füllte sich schnell die Tanzfläche. Neben einem Besuch in der FF Bar versuchte das Publikum sein Glück im Casino oder genossen ein Glas Prosecco an der neuen Bar.



Musik



Tanzfläche



Bar



Casino



Proseccobar

Angespornt durch den großartigen Erfolg am Ball 2009 (www.youtube.com/watch?v=eYVU-otAQx4) lud dieses Jahr im Rahmen der Mitternachtseinlage "Wir sind Feuerwehr" Kommandant Franz Hugo der Erste zur kaiserlichen Audienz (www.youtube.com/watch?v=AsCJJfQNBk0 und www.youtube.com/watch?v=wn85YwkzvQw). Gestaltet wurde die Showeinlage von den Mitgliedern der Bewerbungsgruppen unter der Regie von BM J. Wagner.



Kommandant Franz Hugo I mit Band



Audienz von Baumeister Bob Bild



Augenweide



Regie + Publikum



Verkehrsminister Teszar sen.



Fiona Swarowsky



Trainer F. Laister



Bürgermeister Igelsböck mit Gattin

Zum Abschluss sangen die zur Audienz geladenen Gäste gemeinsam mit allen Ballbesuchern die ‚heimliche‘ Hymne der FF Groß Gerungs ‚Freundschaft‘, die den Zusammenhalt innerhalb der Feuerwehr widerspiegelt (www.youtube.com/watch?v=HM6MZtZeCU).





Zusätzlich zu den 5 Hauptpreisen der Tombola und 5 Hauptpreisen für die Gewinner des Casinos gab es weitere 165 Preise für die glücklichen Besitzer der richtigen Lose.



Tombola und Casinogewinner



Gewinnausgabe

Die Feuerwehr bedankt sich herzlichst bei allen Gewerbebetrieben, die die Gewinne zur Verfügung gestellt haben.

Bei ausgelassener Stimmung wurde noch lange nach Mitternacht getanzt und gefeiert.





Stimmung bis in die Morgenstunden

Kurz nach Ende des Balls wurde die Feuerwehr um 05:08 Uhr zu einer Fahrzeugbergung alarmiert.



Die Feuerwehr Groß Gerungs bedankt sich herzlich bei allen Besuchern für Ihr Kommen und die Unterstützung durch die Bevölkerung und freut sich über die damit ausgedrückte Anerkennung für die für die Bevölkerung erbrachten Leistungen.

Text u. Fotos: Andreas SCHERNEY



Diese Seite wurde zum letzten Mal bearbeitet am: Sonntag, 17. Jänner 2010
Copyright: Bezirksfeuerwehrkommando Zwettl - Alle Rechte vorbehalten!
